

## Escuela Manuel Bulnes lidera índice de asistencia en la región al iniciarse el segundo semestre escolar

» Más de 14 mil estudiantes del Slep Magallanes retomaron clases este lunes y tres establecimientos postergaron su ingreso.

Cerca de 30 mil estudiantes de Magallanes retomaron este lunes sus actividades académicas, dando inicio al segundo semestre del año escolar 2025. En el marco de la campaña "Volvamos a clases: el aprendizaje lo compartimos en comunidad", las autoridades regionales visitaron la Escuela Manuel Bulnes, establecimiento que ha mostrado avances sostenidos en asistencia escolar.

Su directora, Vanessa Mansilla Wolf, destacó que "estamos muy contentos de tener hoy día a las autoridades aquí y dar inicio al segundo semestre de 2025, con una tremenda noticia", al explicar que "en 2023 tuvimos un 79% de asistencia, lo que igual era una cifra alarmante y preocupante, porque afecta directamente a los aprendizajes de nuestros estudiantes. Es por eso que en 2024, junto a la comunidad educativa y principalmente al equipo de inspectoría, se decidió trabajar en este plan de asistencia, realizando diferentes actividades. En 2024 pudimos cerrar con un 85%, incrementando en seis puntos la asistencia. Así

que estamos todos muy contentos y trabajando en conjunto".

Consultada sobre las metas del segundo semestre, respondió que aspiran alcanzar el 90 por ciento. "Sabemos que igual es un poquito complejo, las condiciones climáticas a veces no nos ayudan, pero los niños están muy entusiasmados, así que confiamos en que lo vamos a poder lograr poco a poquito".

Durante la visita, el seremi de Educación, Valentín Aguilera Gómez, justificó la elección del establecimiento como sede del acto, indicando que "lo hacemos desde la Escuela Manuel Bulnes porque ha sido un establecimiento destacado por sus actividades en beneficio justamente del mejoramiento de la asistencia escolar".

Añadió que "si comparamos el momento en donde medimos la asistencia en abril de 2022, en donde teníamos una asistencia de 82% versus la última medición que tenemos registrada de mayo de este año con un 88%, evidentemente que hemos podido visualizar un enorme trabajo de las co-



Foto: Canex

En la Escuela Manuel Bulnes las autoridades presidieron la ceremonia del inicio del segundo semestre escolar, acompañados de la directora del colegio, Vanessa Mansilla Wolf.

munidades educativas, también el impacto de las políticas públicas a propósito del Plan de Reactivación Educativa y tenemos que seguir avanzando, como lo ha hecho la Escuela Manuel Bulnes".

Tres establecimientos del Slep postergaron el retorno a clases por obras en ejecución. La Escuela Especial Rotario Paul Harris y el Liceo Polivalente Sara Braun reanudarán sus actividades el martes 22, mientras que la Escuela República de Croacia lo hará el lunes 28 de julio. La subdirectora de Apoyo Técnico Pedagógico, Elizabeth Aránguiz Rivera, señaló que "toda esta inversión de infraestructura tiene como único norte entregar espacios adecuados para que se lleve a cabo el proceso de enseñanza y aprendizaje, por lo que agradecemos la comprensión de las respectivas comunidades por los efectos de estas intervenciones en el calendario escolar". **LPA**

### 45 buses del transporte público circularon durante el "superlunes" en Punta Arenas

A pesar de que el ministro de Transportes y Telecomunicaciones, Juan Carlos Muñoz, se había comprometido en entrevista con *El Magallanes*, durante su última visita a la región, que el 21 de julio iban a circular entre 55 a 60 buses, este lunes -en el inicio del segundo semestre escolar- lograron salir a la calle 45 micros.

Según el seremi de Transportes y Telecomunicaciones, Alejandro Goich Barria, el sistema de locomoción colectiva funcionó con normalidad y que desde su cartera están trabajando para seguir avanzando en el plan de recuperación de la flota.

Este "superlunes" fue la primera prueba de fuego que enfrentaron los diez nuevos buses incorporados a la flota durante la semana pasada. La crisis de sistema de trans-

porte público lleva más de un año y ha habido días en donde han circularo menos de 30 buses por la ciudad.

En tanto, los puntos más críticos en materia de flujo de tránsito se concentraron en Avenida España, Magallanes y Colón. Según el Director de Tránsito de la Municipalidad de Punta Arenas, Marcel Bermúdez, el estacionamiento en doble fila y las maniobras imprudentes fueron las principales causas de los problemas de tránsito. Las infracciones por mal estacionamiento pueden ir desde 0,5 a 1 UTM e incluso ser mayores en casos graves.

Bermúdez explicó que la congestión se generó entre 15 y 25 minutos antes de las 8 de la mañana, cuando la mayoría de los apoderados coincide en dejar a sus hijos en los colegios.



Los alumnos del Liceo San José salen de clases pasan las 15 horas de este lunes.

RODRIGO MUÑOZ